



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 10 Pièces |
| Superficie | 530 m² |
| Référence | MZIM02868 |
| Prix | 7 950 000 € |

Mougins

Maison à vendre (06250)

Située dans un quartier résidentiel et calme, cette magnifique demeure provençale d'environ 530 m², offre une vue dégagée sur le vieux village de Mougins. Elle bénéficie de spacieux volumes ainsi que de 6 chambres dans la maison principale, un appartement de gardien avec une chambre ainsi qu'une maison d'amis d'environ 70 m² avec un grand salon, cuisine et chambre. Son grand parc joliment complanté de plus de 7000 m² entièrement plat est orné d'une piscine chauffée avec pool house entièrement équipé, terrain de tennis et une très belle pergola en bois offrant ainsi de très agréables moments ...

Located in a quiet residential area, this magnificent Provençal style house of approximately 500 sqm, offers a very nice view of the old village of Mougins. It benefits from spacious volumes as well as 6 bedrooms in the main house, a self contained apartment with 1 bedroom and another guest house of approx. 70 sqm with living room, and 1 bedroom. Its large park of more than 7000 m2 is entirely flat and comprises a heated swimming pool with jacuzzi and a fully equipped pool house, a tennis court and a beautiful wooden pergola offering pleasant moments of relaxation in the garden. Garage for 2 ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

